

Deny Suryati Resmi Jabat Camat IV Jurai

Updates - 4JURAI.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2022 - 15:28



PAINAN - Serah Terima jabatan Camat IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan, yang dilangsungkan Kamis (13/1) di ruang UDKP kantor camat setempat berlangsung hikmat.

Serah terima jabatan dari camat Lama, Refri, kepada camat baru, Deny Suryati, itu dihadiri oleh Bupati Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar, dengan diwakili Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik, Yespi Nawiarsih.

Serah terima jabatan camat itu juga dihadiri Kepala SD/SMP, para wali nagari,

ketua Bamus, ketua KAN, Pengurus TP PKK, TP PKK Nagari, dan pendamping desa se Kecamatan IV Jurai.

Yespi Nawiarsih, dalam sambutannya saat pelantikan camat tersebut mengatakan mutasi yang dilakukan pemerintah daerah salah satu tujuannya adalah penyegaran.

"Tujuan lainnya adalah untuk memperkaya wawasan dan menambah pengalaman kerja bagi PNS itu sendiri," katanya.

Dia juga menjelaskan ada empat tugas pokok camat dalam menjalankan tugas di wilayah kerjanya.

"Tugas pokok ini harus menjadi perhatian dalam menjalankan tugas. Diantaranya, tugas sebagai penyelenggara pemerintahan, pembangunan, pelayanan dan tugas dalam melakukan pemberdayaan terhadap masyarakat," jelasnya.

Dia juga berharap agar camat juga memahami karakter masyarakat dan juga potensi wilayah di kecamatan yang dia pimpin.

"Hal lain yang juga perlu dipahami adalah memaksimalkan koordinasi dan komunikasi dengan berbagai unsur atau elemen yang ada di masyarakat, serta juga mengawasi kinerja aparatur, serta juga wali nagari," ujarnya.

Secara pribadi dan atas nama pemerintah daerah dia juga menyampaikan ucapan selamat kepada camat baru, dan ucapan terima kasih pula kepada camat lama karena dipercaya sebagai Kepala Bagian Kesra di Kantor Bupati Pesisir Selatan.

Camat baru, Deny Suryati, dalam kesempatan itu juga menyampaikan ucapan terimakasih dan rasa syukurnya atas tugas dan amanah yang telah diembankan itu.

Dia berharap kepada semua aparatur kecamatan dan juga wali nagari agar saling bahu-membahu dalam menjalankan tugas.

"Harapan ini saya sampaikan agar semua kegiatan atau program yang direncanakan bisa terlaksana dengan baik dan sukses nantinya," harapnya. (05)